

REUNION DE ANIVERSARIO.— Directivos y partidarios del Partido de Conciliación Nacional se reunieron el sábado en su Comité Central, para conmemorar un aniversario más de esa entidad política. Hubo discursos y frases que elevaron el prestigio de la entidad.

De San Miguel:

Mil Terroristas Tómanse Guatajiagua y Yamabal

San Miguel.— Aproximadamente mil terroristas se tomaron el viernes anterior, las poblaciones de Guatajiagua y Yamadel departamento de Morazán, destruvendo los

Las informaciones reca-badas detallan que los subversivos, llegaron a la población de Guatajiagua y atacaron la Comandancia Local, dando muerte a los miembros de la Defensa Civil: Gregorio Martinez,

Muertos y Heridos en Accidente de Tránsito

(Chalatenango).— Cuatro muertos y trece heridos fue el saldo de un accidente de tránsito ocurrido el viernes, a las 8 a.m., a unos tres kilómetros de la ciudad de Chalatenango, sobre la carretera que con-duce a esta capital, informó la Policía Nacional de

aquel lugar. La causa del accidente fue una falla mecánica en los frenos del microbús placas B-76161, manejado por su dueño Trinidad San-

Las personas muertas son, según el informe poli-cial: Rosalío Cardoza Car-doza, María Luisa Monge, doza, Maria Luisa Monge, Antonio Alfaro Huezo y la menor de 6 años Mónica Yanet Trujillo. Todos eran residentes en Chalatenan-go. Se dijo asi mismo, que uno de los mencionados se lanzó del microbús cuando vio el peligro y murió del impacto en la calle.

Los heridos, que fueron trasladados de urgencia al hospital de Chalatenango,

son: el guardia Mario Eleázar Pocasangre y los señores Marcial Avelar Delgado, Jesús Rivas Ri-Victor Manuel Her-

-Favor pase a la página 79.

nández, José Francisco López, Jesús Alexander Escobar, de 5 años de

De Santa Ana:

el Cantón Cantarrana

Comerciante Ultimado en

SANTA ANA.— Las autoridades judiciales dejaron constancia en el acta de reconocimiento médico de reconocimiento ineuto forense, que los restos del señor Mario Atilio Portillo Cuéllar, de 44 años, pre-sentaba en la espalda, bra-zos y pecho, treinta y una lesiones causadas con arma corto punzante.

La victima habia salido el viernes pasado a realizar algunos cobros de ropa que había dado por abonos a algunos trabajadores de fincas del Cantón Cantarrana, según dijeron sus familiares.

Aquileo Rodríguez. Tam-bién se llevaron cautivos a José Angel Martínez, Emi-

lio Medrano Henriquez y Joel García, también de la

En sus acciones vandálicas los extremistas corta-

ron toda clase de comuni-cación, destruyendo dos teléfonos, robaron toda la medicina de la Unidad de

Salud, se robaron 10 má-quinas de escribir de la Al-

caldía y destruyeron dos teléfonos más que estaban instaladas en la Coman-

Después de mantener en

zozobra a la población ci-

-Favor pase a la página 29.

Defensa Civil.

dancia local.

Ya no supieron de Mario Atilio, hasta el sábado en la mañana que se conoció del hallazgo del cádaver, que se comprobó se trata-

que se comprobo se trata-ba del occiso. La señora María Alicia Ramírez, lo identificó de inmediato al practicarse el reconocimiento de ley. Las autoridades suponen que

-Favor pase a la página 35.

Realizaron CANAPA 82 los **Exploradores Nacionales**

Por Uberto Benavides Segovia. - Ayer fue clausurado el CANAPA 82, máximo evento Scout, con la asistencia de unos 1.200 muchachos, 800 padres de familia y delegaciones de

Guatemala y Honduras.

Los Scouts procedentes de todos los lugares del país, incluyendo los de las comprensiones conflictivas de San Francisco Gotera, Jocoro, Santa Rosa de Lima, Usulután, San Miguel, La Unión, San Vi-

cente y Chalatenango, así como de las demás zonas de la República, se reunieron durante el XIII Campamento Nacional de Patrullas, en la Hacienda San Andrés, a unos 38 milómetros al occidente de esta capital, para cerrar las actividades correspondientes al año 1982.

El evento, máximo entre las acciones de las patru-llas scouts, decidió el espíritu de convivencia humana durante cuatro días,

a partir del jueves 16 hasta aver domingo 19.

ayer domingo 19.
Cada uno de los grupos
participantes, tanto las delegaciones salvadoreñas
como las de Honduras y
Guatemala, aportaron y recibieron importantes experiencias, que según lo manifestaron, serán puestas en práctica en futuras concentraciones, para encauzar a la juventud a una comprensión exhaustiva

-Favor pase a la página 29.

Desforestación Significa Muerte de la Vida Humana

vides Segovia). Con su car-racterística expresión casi-pasionaria, que conoce-mos en el ingeniero Rene David Escalante Orozco, cuando se habla de árbo-les, de rios, de montañas; nos dice en esta ocasión hablando de la situación ecológica del país, que los árboles son mártires de la humanidad, que necesitan humanidad, que necesitan ser defendidos y cuidados por esa misma humanidad que los combate.

Nos dice, filosófico, que si destruimos la arboleda en nuestro El Salvador, estaremos destruyendo auto-máticamente al país ente-

ro.
El entrevistado, fue Ministro de Agricultura y Ga-nadería en la década de los sesenta y trabajó durante muchos años al frente de la Asociación de Amigos

po, realizó el transplante de árboles gigantes, mediante técnica propia que igualmente aplicó durante su estancia en Venezuela.

su estancia en Venezuela.
Ahora ejerce como catedrático en la rama de la ecología, en la Universidad Politécnica de El Salvador, en la Universidad Albert Einstein y en la Universidad Pbro. y Dr. José Matías Delgado.
Nos menciona que estamos a la puerta de una posibilidad de iniciar un gran programa a nivel na-

programa a nivel na-cional, de repoblación fo-restal, en el que pueden contribuir todos los ciudadanos y alcanzar la consu-mación del establecimiento de pulmones naturales tan importantes y necesarios en la vida de todos los

hombres. Los árboles, dice, son



FIESTAS EN SU APOGEO. (San Vicente). Las festividades patronales en honor a San Vi-cente Mártir, se siguen celebrando con todo éxito en esta ciudad desde el 16 de los corrientes. Hay actividad comercial y muchos visitantes de dentro y fuera del departamento concurren diariamente a los diversos actos que se realizan. Momentos en que el Santo Patrono recorre las calles en una carroza alusiva.

(Por el Dr. Uberto Bena- de la Tierra. En ese tiem- instrumentos expulsores de oxígeno puro y al mis-mo tiempo absorbentes de tóxicos. Esta labor callada y eterna, explica, no ha sido reconocida por los salsido reconocida por los sar-vadoreños, que sin miseri-cordia, tala, destruye, eli-mina las arboledas, a ve-ces para preparar sus alimentos y las más de las veces para comerciar con

Se debe considerar las condiciones tróficas, explica, que son las condiciones de vida; éstas se deben mantener en una situación adecuada y la permanencia de la vegetación isignifica la prolongación de la vida del hombre. Nosotros podríamos en las circunstancias actuales, menciona, establecer un programa refores-Se debe considerar las

cer un programa reforescer un programa refores-tador como un recurso de pacificación, y permitir que miles de jovenes coadyuvados por los Boy Scouts y los Cruzados Mon-tañeros, así como los adul-tos brazo a brazo con los clubes de servicio como los

-Favor pase a la página 79.

Muchachas Guías a Seminario en México

Dos pasajes de ida y pos pasajes de ida y vuelta a México ha concedido la empresa TACA International Airlines a la Asociación de Muchachas Guias de El Salvador. El objeto es que dicha entidad envie a dos representantes de esa institución al Semi-nario para Instructoras de Guidismo, que se realizará en enero del año entrante

en Cuernavaca.

Informaron que este gesto de TACA ha sido comentado favorablemente, pues es de todos conocida la labor que desarrolla la Aso-ciación de Muchachas Guías para la educación integral de la niñez salva-

doreña.

Por su parte, TACA, a través de sus representantes, se mostró satisfecha de colaborar en la capacitación de las Instructoras Guías que asistirán al seminario, invitadas por el Buró Mundial.



TOMA DE POSESION.— El sábado tomó posesión la nueva junta directiva de la Asociación de Vendedores Profesores de El Salvador (AVPES). La directiva regirá los destinos de la Asociación durante 1982-1983. En la mesa de izquierda a derecha: señores José Amadeo Arteaga, Antonio Rivera Valle, Julio A. Hidalgo, César A. Alvarado, David A. Trujillo, Carlos M. Cáceres. No aparecen en la foto, Teófilo Alvarez, Manuel A. Samayoa y José Jorge González.